

Saka Wira Kartika Koramil 0804/08 Barat Gelar Penjelajahan Dalam Penempuhan SKK

Raditya - MAGETAN.WARTAMILITER.COM

Dec 10, 2024 - 13:08



Saka Wira Kartika Koramil 0804/08 Barat Gelar Penjelajahan Dalam Penempuhan SKK

Magetan. - Saka Wira Kartika Koramil Tipe B 0804/08 Barat menggelar kegiatan penjelajahan penempuhan SKK di wilayah Koramil Tipe B 0804/08 Barat dan sekitarnya. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat jiwa kepemimpinan, kedisiplinan, serta semangat cinta tanah air di kalangan peserta. Selasa (10/12/2024)

Kegiatan yang diikuti kurang lebih 150 siswa dari kalangan Pramuka Penegak ini berlangsung dengan penuh semangat dan menempuh route sepanjang 7 KM dengan melalui perkampungan dan persawahan di wilayah Kel. Tebon, Kec. Barat, Kab. Magetan.



Danramil 0804/08 Barat, Kapten Inf. Denni Erwanto, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk pembinaan teritorial Koramil Tipe B 0804/08 Barat kepada masyarakat, khususnya para generasi muda. "Penjelajahan ini kami rancang tidak hanya untuk melatih fisik, tetapi juga menanamkan semangat kebersamaan, keberanian, dan kecintaan terhadap lingkungan. Harapannya, generasi muda di Magetan menjadi individu yang tangguh, berkarakter, dan memiliki jiwa nasionalisme yang tinggi," ujar Kapten Inf Denni Erwanto.

Selain penjelajahan, peserta juga diberikan materi tambahan, seperti wawasan kebangsaan, teknik Survival, Navigasi Darat, Mountenering, Pionering, dan Penanggulangan Bencana Alam. Kegiatan ini sekaligus menjadi ajang edukasi tentang pentingnya menjaga kelestarian alam dan lingkungan.

Salah satu peserta menyampaikan kesannya. "Saya merasa sangat bangga bisa mengikuti kegiatan ini. Selain menantang, kami juga diajarkan untuk saling bekerja sama dan menghormati alam sekitar," ungkapnya.

Koramil 0804/08 Barat berharap kegiatan ini dapat menjadi tradisi tahunan yang terus memberikan manfaat bagi masyarakat, khususnya generasi muda di wilayah binaan Koramil Tipe B 0804/08 Barat. Pungkas Danramil (R 08)